

つきぎ

平成 27年 8月 31日 第 5号

命が一番、人権が基盤！

「命が一番、人権が基盤」この言葉を聞いたとき、スッと心の届いてきたことを覚えています。やはり、人権教育を基盤に据えて学校教育は進めていかなければならない。そのためには、自分の人権感覚を磨き続けることが大切だと思います。

槻木小学校でも、夏休みの間、職員研修において人権教育に関する研修を重ねてきました。少しずつ子どもたちに研修で考えたことや感じたこと、見たことなどを伝えていければと考えています。



水俣「ほっと・はうす」での研修

学校もきれいになりました。

夏休み中に、職員作業で学校の様々なところを整備していきました。写真のように玄関前のポストの色を塗り直したり、新しく花壇を作ったりしました。

この他、新聞を掛けておける台を作ったり、ブランコや危険箇所ペンキを塗ったりもしました。今も玄関横の池の水が漏らないようにして生き物が住めるように作業をしています。

学校がカラフルになって、花でいっぱいになるようになるといいですね。



P T A 廃品回収！お世話になりました。



夏休み中に地域の方々をお願いして空き瓶を回収していただいたものを、8月9日に運搬・換金しました。上がった収益は地域の花いっぱい運動のために、プランターや花苗を買ったりする資金として使っていきたいと考えています。

たくさんの瓶を提供していただき、ありがとうございました。

8月の始業式 (ちょっぴり短めの夏休み)



今年は、秋に連休がある関係で、授業の日数が少ないため、ちょっとだけ夏休みを早めに切り上げて8月27日から2学期が始まりました。少し残念な様子でしたが、その分2学期の行事を楽しんでもらいたいと思います。

9月の主な行事

- 1日 (火) : 地震避難訓練
- 2日 (水) : 久米小交流
- 9日 (水) : 久米小交流
- 10日 (木) : 久米小交流 (午前中)
- 11日 (金) : 読み聞かせ・町教育講演会
- 16日 (水) : 久米小交流
- 25日 (金) : 読み聞かせ・学校訪問
- 28日 (月) : 自由参観日 (5・6時間目)
- 30日 (水) : 久米小交流